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Viral Hepatitis A / Hépatite virale A
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- Cas suspect ou probable qui est confirmé par le laboratoire avec résultats positifs
pour I’IgM anti-HAV ;

- Ou cas suspect ou probable qui présente un lien épidémiologique avec un cas
d’hépatite virale A confirmé par le laboratoire (contact domestique ou sexuel avec
une personne infectée au cours des 15 a 50 jours précédant 1’apparition des
symptomes).

- A suspected or probable case that is confirmed by laboratory testing with presence of
IgM anti-HAV antibodies;

- Or a suspected or probable case who has an epidemiological link with a laboratory-
confirmed case of viral hepatitis A (household or sexual contact with an infected
person during the 15-50 days before the onset of symptoms).
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- Résultats négatifs pour I’hépatite virale B (IgM anti-HBc ou HbsAg négatifs) ;
- Etrésultats négatifs ou inconnus pour 1’hépatite virale C (anti-HCV négatifs).
Case of acute jaundice with:
- Negative results for viral hepatitis B (negative IgM anti-HBc or HbsAg antigens);
- And negative or unknown results for viral hepatitis C (negative anti-HCV).
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Cas déclaré par un médecin et compatible avec la description clinique: maladie aigué
comportant une fiévre, un ictére aigu, des urines foncées, de I’anorexie, un état de malaise,
une fatigue extréme et une sensibilité dans le quadrant supérieur droit. Les signes
biologiques comportent une augmentation de 1’urobilinogeéne dans les urines et une
alanine aminotransférase sérique supérieure a 2.5 fois la limite supérieure de la nornale.
A clinically compatible case as reported by a physician: acute illness typically including
fever, acute jaundice, dark urine, anorexia, malaise, extreme fatigue, and right upper
quadrant tenderness. Biological signs include increased urine urobilinogen and >2.5 times
the upper limit of serum alanine aminotransferase.
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